
中司宏衆議院議員と岡⽥ともまさ交野市議、堀天地交野市議にお越しいただきました。

≪府政報告内容≫

先⽇発⾏した「みよしかおる維新タイムズ2023年VOL2」表⾯の市町村要望の関連

①9⽉定例会�○物価⾼騰対策○万博に⼦供達を無料招待○教育環境の充実 

②国際⾦融都市実現へむけて

③議員報酬30％削減適⽤期限延⻑

④⼤阪関⻄万博について

終了後は、参加いただいた皆様からご意⾒をお聞かせいただ来ました。

①原付・⼩型バイクのミャクミャクナンバー発⾏について②幾野地区への買い物⽀援について

③今池埋⽴後の公園の今後について④今池埋⽴地後公園の草刈り等維持管理について

⑤地域包括⽀援センター ⼟⽇対応⑥第⼆京阪側道、交野南インター付近の混雑緩和。

などご質問いただきました。調査し、幾野地区の地域課題に向けても代議⼠と市議団と⼀緒に取り組ん

で参ります。ご参加いただいた、16名の皆様本当にありがとうございました！

令和5年12⽉号

     みよしかおるだより
⼤�����員

第29回府政報告＆意⾒交換会

２０２３年1⽉21⽇(⽇)
時間：14時∼16時�

場所：⻘年の家
    (私部2丁⽬29-1)

vol.07

 みよしかおる事務所
 576-0052
 交野市私部２丁⽬11-30

【 発 ⾏ 】

２０２３年12⽉17⽇(⽇)
時間：14時∼16時�

場所：藤が尾会館
    �(藤が尾4丁⽬2-11)

次回府政報告＆意⾒交換会

よりよい住⺠サービスの実現のために、地域の皆様のご

意⾒をお伺いすることは重要です。�地域の皆様にお会

いしてお話しする機会を設けるために、中学校区ごとに

府政報告会・意⾒交換会を定期的に開催しています。

11⽉19⽇(⽇)第28回府政報告会を、
         2中校区の幾野会館にて開催しました

 (TEL)072-810-7220 

 (FAX)072-810-7221

 (MAIL)344ishin2@gmail.com

令和５年11⽉定例会

12⽉5⽇に⾏った⼀般質

問の動画上がってますの

で、ぜひご覧下さい。

裏⾯に質問内容を載せて

おります。

http://www.gikai-chukei.jp/

http://www.gikai-chukei.jp/


⼤阪維新の会 ⼤阪府議会議員団のみよしかおるです。
２期⽬の最初の⼀般質問では６つの項⽬について質問をしました。

１）次世代スマートヘルス分野のスタートアップ⽀援については、万博へむけて、スマートヘルス分野の
⽀援拠点としていくプロジェクトをしっかり進めて、積極的に投資をして⾏ってほしいと訴えました。
２）府⺠の森「ほしだ園地」など、眺望を活⽤したにぎわいづくりをし、若い世代に向けても、府⺠の森
の魅⼒向上に取り組まれてはいかがと問い、部⻑より「府⺠の森の強みと魅⼒を最⼤限⽣かしたにぎわい
づくりをしていく」と⼒強く宣⾔いただきました。
３）市街化調整区域への都市計画税課税については、⼤阪府にたいして、市街化編⼊と地区計画について
確認し、「原則に基づき、市街化区域にのみ課税されるべき」と私の考えを述べました。
４）都市計画天の川磐船線の事業着⼿に向けて、交野市のし尿処理施設の近隣市との共同化の取り組み
や、⼤阪府の事業の進捗も確認しながら、⼤阪府としても交野市や⺠間事業者と主体的に進めてほしいと
要望しました。
５）万博推進タスクフォースに触れ、府域全体での万博機運醸成が必要だとして、地元の七⼣まつりを取
り上げ、府域の地域イベントとの連携をより活発にしてほしいと要望しました。万博推進タスクフォース
の活躍に期待しています。
６）最後に府⺠の移動の⾃由を守るために、ライドシェアと地域公共交通の取り組みへの⽀援をとりあげ
ました。提案として、⼤阪府福祉基⾦を活⽤し、外出⽀援策のニーズの汲み取りなどに活⽤を検討できる
事業をご紹介しました。

⼤阪府議会議員

みよし�かおる

みよしかおるだより�12⽉号

SNSにて活動更新しています。

みよしかおる https://miyoshi-kaoru.jp/
公式ホームページ

動
画
視
聴

これからも毎⽉府政報
告会をするなどして、
市⺠の皆さんご意⾒を
おききし、豊かな⼤
阪・交野の実現のため
に、政策や調査そして
地域活動を続けてまい
りますので、よろしく
お願いします。

12⽉5⽇に⾏われた
⼀般質問の録画配信

好評販売中！

https://www.expo2025.or.jp/tickets-index/

詳細は
⼤阪・関⻄万博チケット
インフォメーションを
ご覧ください。


